



武内直亮

けいりょう

株式会社スズランエクステリア

大手のVIE（コンビニエンストア）で、社員教育、経営改善、経営実務を担当、企業の本質的な課題解決に尽力し、多くの結果と実績を挙げてきた。人材育成を中心とした人事評価制度の構築や現象を中心とした活性化を生み出す組織づくりを得意としている。幅広い経験と実績を駆使したコンサルティングスタイルは「マイアント」から高い信頼を得られている。

10年後のためのアドバイス！

造園業界はニーズの減少と人材難という二重苦にあります。そのようななか、スズランエクステリアが新しい技術を取り入れながら造園の枠を越え、成長しつづけていくのが素晴らしいことです。その魅力的なマインドこそが同社の最大の強みといえるでしょう。一方で、ガーデニング分野は伝統的な造園に比べるとリピート需要が少ないという特徴がありますが、同社はこの点について、顧客への情報発信を軸とする「維持戦略」をとっています。つまり、地域密着型で住宅街やリゾームやパークラングスベースの整備などにも仕事を幅広く広げることで、伸びしろを確保しているのです。これで実際に叶った戦略といえるでしょう。

今後はさらに多様化するニーズに対応するための人材の獲得、育成が課題になってくると思います。そのあたりも踏まえ、㈱スズランエクステリアでは鈴木社長とともに、同社の強みをしっかりと保持しながら事業を継続・発展させられる施策を打ち出し、推進していくかと考

鈴木 和風の庭つくりでは職人

増築と手掛ける



「和風」を体現している店舗の入口

したのです。

長い間お世話にならせて顶いた

鈴木 延光

けいこう

株式会社スズランエクステリア

代表取締役

大手のVIE（コンビニエンストア）で、社員教育、経営改善、経営実務を担当、企業の本質的な課題解決に尽力し、多くの結果と実績を挙げてきた。人材育成を中心とした人事評価制度の構築や現象を中心とした活性化を生み出す組織づくりを得意としている。幅広い経験と実績を駆使したコンサル

ティングスタイルは「マイアント」から高い信頼を得られている。

して頂いています。

鈴木 延光

代表取締役

和風の庭つくりでは職人

増築と手掛ける

したのです。

**鈴木健治
すずき・けんじ**
有限会社スズランエクステリア
代表取締役

1968年生まれ。静岡県掛川市出身。静岡県立掛川高等学校卒業後、埼玉県川口市で造園業の職人修行。60年足らずで造園業を個人経営で開業。37年程店舗開設。2003年㈱スズランエクステリア設立。03年後フォレストホームズ設立後、現在にいたる。



10年後をリードする未来企業

127

「地域密着」を掲げ、時代に合わせた新しいガーデニングビジネスにチャレンジ!!

静岡県掛川市を拠点に造園や住宅リフォームを手掛ける㈱スズランエクステリア（鈴木健治社長）。造園業界が厳しい状況にあるなかでも時代に合わせて柔軟に変化し、地域で着実に成長を遂げている。さっそく、同社の創業の経緯や強みに、㈱スズランエクステリアの武内直亮氏がアプローチした。

「新しい範囲でアシスタンス」を範囲を広げていきました。範囲を広げては、父が専門に趣味を持つていました。私が専門家、この業界で専門的なアドバイスを提供する事で、適切に組み合わせる事で、そしてハイセンスなデザインと造園の施工が求められます。

「高級感（※）」になるとづきは、私が専門に趣味を持つていました。私が専門家、この業界で専門的なアドバイスを提供する事で、適切に組み合わせる事で、そしてハイセンスなデザインと造園の施工が求められます。

は、父が専門に趣味を持つっていました。私が専門家、この業界で専門的なアドバイスを提供する事で、適切に組み合わせる事で、そしてハイセンスなデザインと造園の施工が求められます。

は、父が専門に趣味を持つていました。私が専門家、この業界で専門的なアドバイスを提供する事で、適切に組み合わせる事で、そしてハイセンスなデザインと造園の施工が求められます。

※「高級感」は、高級感のある外観や内装を指す言葉です。